
Phaeton
Beitrag von „Porsche-Paul“ vom 9. Mai 2006 um 14:27

Zitat von jemy

Ich weiß natürlich das man auf die Kundschaft, Arbeitskollegen, "RÜCKSICHT" nehmen
muß, trotzdem wer nicht einmal anfängt sich darüber zu setzen was Andere denken der
verpasst was.
Ich wette das ungute Gefühl kam bestimmt auch schon beim Touareg bestellen auf.
"Was wird dieser oder jener wohl von mir denken."
So, und nach 1-2 Jahren macht dir das Auto keine Kopfschmerzen mehr, man hat sich
daran gewöhnt und ist nichts "BESONDERES" mehr.

Jungs,

ich bin bald 60 und ich lebe nach dem Erfolgsmotto - "Gehört alles mir" - Mein Haus, meine
Firma, mein(e) Auto(s) !

Für alles gefightet und nix an der Steurvorbei geschafft und auch keinen beschissen - ich kann
mich überall blicken lassen.

Mir hilft in meinem Kaff allerdings auch, daß die mich zu meiner Zeit als GF einer Tochterfirma
aus Zuffenhausen, schon mit 33 alle paar Monate mit einem anderen 911er als Firmanwagen
gesehen haben -- der Nickname hilft  
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